

Gemeinde Schallstadt

Landkreis Breisgau-Hochschwarzwald



Landessanierungsprogramm (LSP) Gemeinsame Ortsmitte Schallstadt (GOM) - Auswahl der Mitglieder des „Arbeitskreises Ortsmitte“

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

in seiner Sitzung vom 24. September 2013 hatte der Gemeinderat in öffentlicher Sitzung entschieden, dass ein „Arbeitskreis Ortsmitte“ eingerichtet werden soll. Ein entsprechender Aufruf zur Teilnahme am Arbeitskreis erfolgte in den Mitteilungsblättern am 27. September 2013, 4. Oktober 2013 sowie am 11. Oktober 2013.

Bei der Verwaltung sind insgesamt 31 Interessensbekundungen eingegangen. Laut Beschluss in öffentlicher Sitzung vom 24. September 2013 hat der Gemeinderat in nichtöffentlicher Sitzung am 22. Oktober 2013 über die eingereichten Interessensbekundungen und somit die Zusammensetzung des Arbeitskreises entschieden.

Insgesamt wurden nachfolgende zehn Bürgerinnen und Bürger als Teilnehmer ausgewählt (in alphabetischer Reihenfolge):

1. Banholzer, Roland
2. Danner, Hubert
3. Grimm, Werner
4. Hörner, Bernd
5. Kasper, Elmar
6. Nickola, Norbert
7. Schätzle, Mark
8. Schöttle, Roland
9. Stork, Regina
10. Wießner, Dagmar

Die Gemeinderatsfraktionen werden neben dem Bürgermeister, dem Moderator Herrn Helmut Unseld sowie möglichen sachkundigen Experten mit jeweils einem Vertreter/-in an dem Arbeitskreis teilnehmen. Die Vertreter aus dem Gemeinderat sind (in alphabetischer Reihenfolge):

1. Fotteler, Wolfgang (FWV)
2. Frings, Hajo (Bündnis 90/Die GRÜNEN)
3. Kipf, Norbert (SPD)
4. Klumpp, Hansjörg (CDU)
5. Merklin, Karin (ABS)

Der Arbeitskreis tagt nichtöffentlich an den Terminen 4. November 2013, 14. November 2013 sowie am 2. Dezember 2013.

Alle Bürgerinnen und Bürger sind wie bisher bei den beiden öffentlichen Bürgerdialogen bzw. den Workshops aufgerufen, ihre Gedanken und Anregungen einzubringen und über ihre gewählten politischen Vertreter im Gemeinderat oder über oben aufgeführte und gewählte Bürgervertreter für den Runden Tisch zu kommunizieren.

Die Gemeinde Schallstadt bedankt sich bereits im Vorfeld für das Engagement aller Teilnehmer und wünscht dem Runden Tisch gute Ergebnisse. Herzlichen Dank auch allen Interessenten, die auf Grund der im Vorfeld begrenzten Teilnehmeranzahl dieses Mal nicht partizipieren können.

Jörg Czybulka
Bürgermeister